
REQUERIMENTO

EMENTA:
Nº 004163 — (J

REITERA PEDIDO DE INFORMAÇOES SOBRE
ATIVIDADES DO BASQUETE SOBRE RODAS.

Para dar respaldo aos estudos que estamos realizando sobre as
atividades de basquete sobre rodas e tendo em vista que, a resposta enviada ao

requerimento nº3638, aprovado na sessão ordinária ocorrida no dia 03 de julho de
2018, não esgotam as dúvidas que permeiam o caso.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as

seguintes informações de trabalhos da equipe de basquete em cadeiras de rodas:

1) O treinador é lotado em alguma secretaria?

2) Existe contrato com o treinador, qual remuneração para o cargo de
treinador?

3) Quando questionamos sobre as necessidades atendidas, a resposta que nos
foi enviada, era que o atendimento estava "dentro do possível" o que a

secretaria entende sobre dentro do possível?

4) Qual a verba destinada a este esporte?

5) Quais as necessidades que não são atendidas? Por quê?

6) Qual o calendário oficial das competições?
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7) Existe algum atleta que receba salário ou bolsa atleta para o mesmo?

8) Quais incentivos esse esporte tem recebido?

Saia das sessões,? e agosto de 2018.
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